
 
 
 

 
 
 
  
  
  
  
  
 

PROTOKOLL 
der 4. ordentlichen Sitzung der Fachhoch-

schulvertretung der FH CAMPUS 02 im Wirt-

schaftsjahr 2023/2024 

  
  
  
  
  

Montag, 27.05.2024 
Beginn 18:30 

  
FH Campus 02 | Raum CZ 106 | Körblergasse 126, 8010 Graz 

   
  



 
 
 

 
 
 
 
 
Tagesordnung:  
 
 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwesenheit der Mitglie-

der*innen sowie der Beschlussfähigkeit  

2. Genehmigung der Tagesordnung  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

4. Berichte der Referent*innen 

5. Bericht des Vorsitzenden 

6. Einführung eines neuen Referats „Organisationsreferat“ 

7. Wahl der neuen Referent*innen  

8. Anliegen einzelner Studienrichtungen 

9. Anträge zu den allgemeinen Interessen der Studierenden  

10. Allfälliges  

  
  



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Johanna Maier eröffnet die Sitzung um 18:36 Uhr.  
 
 TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwe-

senheit der Mitglieder sowie der Beschlussfähigkeit  

  
Teilnehmer:  
 
Vorname  Nachname  Anwesend 
Johanna Maier X 
Robin  Semlitsch X 
Theres Hofer X 
Sabina Steinkellner X 
Christian Fleisch X 
Viktoria Feichtinger X 
Stephan Rogi X 
Severin Gruber X 
Ines Maria Legenstein X 
Viktoria Stiendl X 
Celina Dohr X 
Laura-Sophie Gerencser X 
Nico Daum X 
Nicole Fuchs X 
Christoph Prem X 
Theresa  Riznik X 
Andreas  Löscher X 
Kevin Wild X 
Carmina  Hanna X 
 
Mit 7 von 9 MandatarInnen sind mehr als 50% der MandatarInnen anwesend, weshalb die Beschluss-
fähigkeit gegeben ist.   
 

TOP 2 - Genehmigung der Tagesordnung  
 
Der Antrag zur Genehmigung der Tagesordnung wird gestellt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
  
 
 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 

TOP 3 - Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung  

 

Der Antrag zur Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung wird gestellt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 
TOP 4 – Berichte der Referent*innen 

 

Wirtschaftsreferat: 
Bestellung Steuerberater 
Es wird der Antrag gestellt die Steuerberatungskanzlei PKF Corti & Partner erneut zu beauftragen. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Bestellung Wirtschaftsprüfer 
Es wird der Antrag gestellt den Wirtschaftsprüfer Dr. Denk erneut zu beauftragen. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Öffentlichkeitsreferat: 
Es wird von Christian Fleisch berichtet, dass die ÖH erfolgreich ein Gewinnspiel am Unternehmenstag 
veranstaltet hat, sowie erfolgreich einen Spritzerstand. Weiters wird berichtet, dass das Merchandise 
endlich angekommen ist und sich jedes Mitglied der ÖH einen Hoodie und ein T-shirt mitnehmen kann. 
 
Bildungspolitisches Referat: 
Das Bildungspolitische Referat berichtet, dass wir von Plagaware ein Angebot erhalten haben und die-
sem zugestimmt haben. Wir warten nun auf eine weitere Rückmeldung. 
 
Sozialreferat: 
Zuschuss zum Studienbeitrag aufgrund von Behinderungen im Studien- und Lehrbetrieb und übermä-
ßiger Erwerbstätigkeit 
Feichtinger berichtete über einen Zuschuss bei Behinderungen im Studien- und Lehrbetrieb, welchen 
andere Universitäten und Fachhochschulen beziehen würden. Diesen benötigen wir nicht, da es bei 
uns so gut wie nie zu Behinderungen im Studien- und Lehrbetrieb kommt. Der Zuschuss bei übermäßi-
ger Erwerbstätigkeit ist andenkbar. Es wären nochmals die Kriterien zu klären, wer darauf Anspruch 
hat, wer in der ÖH Richtlinien sowie ein Antragsformular dafür ausarbeiten sowie deren Reihung und 
Überprüfungen erledigen würde. 
 
Kooperation mit M.A.M.A (stundenweise Kinderbetreuung) 
Als nächstes berichtet Feichtinger über eine mögliche Kooperation mit M.A.M.A. (stundenweise Kin-
derbetreuung, bei der die ÖH etwaige Kosten übernehmen könnte) Man müsse sich auch hier die Frage 
stellen, wie viele Kosten die ÖH übernehmen würde und wer Richtlinien und Antragsformulare ausar-
beiten würde. Wir einigten uns darauf, noch Alternativen zu suchen, wie beispielsweise den „Opa/Oma 
Dienst“ 
 
Mental Health Zuschuss 
Im Zuge des Referatsberichtes sprach Feichtinger auch über einen möglichen Mental Health Zuschuss. 
Jedoch haben wir bereits „Instahelp“.  
 



 
 
 

 
 
 
Mietrechtsberatung 
Ein weiterer Punkt, war die Ini;a;ve zur Mietrechtsberatung. Auch hier einigten wir uns da-
rauf, dass wir uns über diese Ini;a;ve noch genauer informieren werden. 
 
Mensabeihilfen des Landes Steiermark 
Feichtinger machte darauf aufmerksam, dass das Land Steiermark, das Bundesministerium sowie die 
Bundes ÖH Mensabeihilfen anbieten. Hier einigten wir uns ebenfalls darauf, dass wir uns über diese 
Beihilfe noch genauer informieren werden. 
 
Behindertenvertrauensperson 
Als letzten Punkt sprach Feichtinger an, dass sie mit nächstem Semester nicht mehr am FH Campus02 
als Studierende sein wird. Sie würde jedoch trotzdem gerne als „Behindertenvertrauensperson“ weiter 
eine Ansprechperson für die Studierenden sein wollen. Dies können wir durch die Anstellung als Sach-
bearbeiterin im Sozialreferat ermöglichen. Es wurde über Vor- und Nachteile dieser Eingliederung ge-
sprochen. 
 
Johanna Maier ordnete eine 15-minütige Pause an. Anfang 19:06 Uhr / Ende 19:21 Uhr 
 
Es wird der Antrag gestellt, ob Feichtinger wie oben erwähnt, weiterhin als Sachbearbeiterin des Sozi-
alreferates angestellt bleiben soll. 
Stimmen dafür: 5 
Stimmen dagegen: 0 
Enthaltungen: 2 
 
Internationales Referat: 
Es soll ein Gespräch mit Dagmar Klampfl stattfinden, um Möglichkeiten zu besprechen, dass internati-
onale Student*innen früher Informationen bekommen sollen und somit frühzeitig in den Studienalltag 
eingegliedert werden können. Weiters soll für unsere Student*innen eine Plattform für Pflichtpraktika 
erstellt werden, damit leichter Kontakte geknüpft werden können. 
  
TOP 5 – Bericht des Vorsitzenden 

E-Bikes und Scooters 
Maier berichtet über ein Gruppenprojekt, bei dem E-Bikes sowie E-Scooter bedruckt und anschließend 
für die Studierenden zur Verfügung gestellt werden sollen. Das Projekt ist bereits in vollem Gange. 
 
WKO-Meeting 
Weiters wurde von Semlitsch über das bereits stattgefundene Treffen zwischen ÖH und WKO berich-
tet, bei der über die Parkplatzsituation am Campus gesprochen wurde. Es wurde in diesem Treffen 
jedoch nichts entschieden, sondern nur ausgetauscht. 
 
TOP 6 – Einführung eines neuen Referats „Organisationsreferat“ 

Um die interne sowie externe Koordination und Organisation effizienter zu gestalten wurde der Antrag 
gestellt ein neues Referat mit dem Namen „Organisationsreferat“ sowie ein Sachbearbeiter für dieses 
Referat an der ÖH FH Campus 02 einzuführen. 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
Im Zuge dessen wurde auch über die Höhe der Funktionsgebühr abgestimmt. Diese beträgt für den*die 
Referent*in 120,00 € pro Monat und für den*die Sachbearbeiter*in 60,00 € pro Monat. 



 
 
 

 
 
 
 
Der Antrag auf die Bewilligung der Funktionsgebühren wird gestellt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 7 - Wahl der neuen Referent*innen  

Da dieses Semester einige Mitglieder der ÖH die ÖH verlassen und einige Referentenposten frei wer-
den, wurden die freien Posten gewählt. (Die Posten wurden im Vorhinein öffentlich ausgeschrieben 
und alle Studierenden hatten die Chance sich zu melden).  
 
Organisationsreferat Kandidat: Kevin Wild 
6 Stimmen dafür. 
1 Enthaltung. 
 
Bildungspolitisches Referat Kandidat: Andreas Löscher 
6 Stimmen dafür. 
1 Enthaltung. 
 
Sozialreferat Kandidatin: Theresa Riznik  
6 Stimmen dafür. 
1 Enthaltung. 
 
Wir gratulieren den Kandidat*innen. 
 
TOP 8 - Anliegen einzelner Studienrichtungen 

Keine Anliegen. 
 
TOP 9 – Anträge zu den allgemeinen Interessen der Studierenden 

Celina Dohr beschwert sich über das Prüfungsmanagement im Department Marketing und Sales. Ein 
Termin zum zweiten Antritt einer Prüfung findet am gleichen Tag wie die Bachelorprüfung statt. Einige 
ihrer Kolleg*innen könnten somit nicht zur Bachelorprüfung antreten. Laut Theresa Hofer hat auch das 
Department Rechnungswesen mit solchen Problemen zu kämpfen. Wir werden uns dieses Problem 
aufjedenfall genauer ansehen. 
 
TOP 10 – Allfälliges 

Keine Punkte. 
  
Johanna Maier beendet die Sitzung um 20:08 Uhr.  
  
  
Mit freundlichen Grüßen  
 

 
______________________________________ 

 
__________________________________ 

Johanna Maier  
Vorsitzende Schriftführer 

 


